



Nota de Prensa

LEROY MERLIN presenta las novedades en mobiliario de jardín que se adaptan a cualquier estilo



- **Saca partido a tu jardín o terraza, sin importar los metros que tengan con la nueva colección mobiliario para el exterior de LEROY MERLIN.**
- **Presenta una colección creada para ser combinable entre sí y adaptable a cualquier estilo, dándole un nuevo aire a cualquier espacio.**

Madrid, 4 de abril de 2022. Cada vez los días son más largos, el verano está cada vez más cerca y apetece más disfrutar del aire libre. Con **LEROY MERLIN** puedes sacar partido a tu jardín, o terraza, con la nueva colección de muebles de jardín para exterior. **LEROY MERLIN** llega con propuestas nuevas que se adaptan a todos los estilos, bolsillos y espacios, siendo el aliado perfecto para diseñar un espacio más atractivo y funcional.

Lo que hace que esta colección sea tan especial es que **permite imaginar infinidad de posibilidades decorativas** en una sola colección, que está **hecha a partir de materiales pensados para aguantar al aire libre, resistentes y duraderos**. Con el objetivo de incorporar la tendencia tanto en los materiales, como en el diseño y sin olvidar los básicos y clásicos que tanto gustan. Con todas las características y ventajas que tienen estos muebles, solo queda elegir cuál es el estilo que mejor se adapta a tu gusto, ya sea uno más contemporáneo, natural o desenfadado.



El estilo Design, el más contemporáneo de todos, es para aquellos que busquen piezas y elementos modernos. Por ejemplo, LEROY MERLIN cuenta con piezas como el [conjunto de comedor Odyssea](#) con mesa extensible de 180 a 240 cm dando espacio suficiente para invitar a toda la familia o amigos a comer o simplemente a reunirse. Está fabricado en aluminio de color antracita, que no se oxida y es de fácil limpieza; las sillas tienen asiento y respaldo textileno.



Otra alternativa es el [conjunto Lyra](#) compuesto por una mesa de 160cm de largo y 4 sillas, dando espacio suficiente para colocar los platos y un buen picoteo en el centro.

Por otro lado, si tienes un porche o jardín en los que no falta una zona de estar, [el conjunto Vegas](#) es perfecto. En aluminio color antracita (con cojines de polipropileno desenfundables para facilitar su limpieza), este modelo está compuesto por un sofá de tres plazas, dos sillones y una mesa de centro baja, pero elevable, que se adapta a diferentes situaciones como a una comida informal o a conversaciones entre amigos.



En caso de buscar la mezcla perfecta entre un estilo moderno y uno cálido, el [conjunto Lagun Ferrari](#) es el elegido para equipar un porche gracias a su sofá de tres plazas y dos sillones alrededor de una mesa de centro.



Si se busca calidez, el estilo Nature tiene los conjuntos de muebles de madera perfectos para componer un jardín o terraza insuperable. LEROY MERLIN recomienda que estén bajo cubierta, protegidos del sol directo, para alargar su vida. Dentro de este estilo, el [conjunto Solaris](#) es ideal, fabricado en madera de acacia, con el que se conseguirá transmitir tranquilidad y calidez absoluta.

En la misma línea, se puede encontrar el [conjunto de sofás y mesa baja de bambú para 4 personas de Nateria](#), Marca de la Casa de LEROY MERLIN. Este está entre el estilo Nature y Bohème, gracias a su diseño ligero y desenfadado, con el aire exótico que envuelve un material como el bambú.



Si todas estas opciones de mobiliario siguen siendo muy grandes para el espacio del que se dispone, no hay por qué renunciar a las tendencias ya que **LEROY MERLIN** tiene una selección de conjuntos para terrazas que se adaptan a diferentes espacios, como el [Conjunto de muebles de terraza Solís](#), [Conjunto de muebles de terraza Emys](#), Conjunto de [muebles de terraza Lyra para 2 comensales](#), entre otros.



Una vez se hayan elegido las piezas que darán vida a nuestro jardín o terraza, solo hay que preocuparse por disfrutarlas, ya que de la calidad y durabilidad se encarga **LEROY MERLIN**. Gracias a sus amplias garantías, maderas con certificación FSC y repuestos para



alargar la vida de cada pieza, estas transformarán cualquier espacio en el centro de atención de la casa.

Link para descarga de imágenes:

https://drive.google.com/drive/folders/1sZ2oWh8OV36ETK5Jm-WLTjORpa8_ayNs?usp=sharing

LEROY MERLIN España

LEROY MERLIN es la compañía líder en acondicionamiento del hogar en España (bricolaje, construcción, decoración y jardinería). La compañía ofrece sus productos y soluciones a través de 129 puntos de venta en España, gracias a la labor profesional de más de 14 300 colaboradores. En 2020, LEROY MERLIN España alcanzó una facturación de 2 650 millones de euros.

Para más información de prensa:

LEROY MERLIN

GLOBALLY

Elvira Pacheco

Fátima Galán

prproducto@leroymerlin.es

fatima.galan@newlink-group.com

M. +34 91 749 60 00

Tel. +34 91 781 39 87

Puedes descubrir más notas de prensa de **LEROY MERLIN** en nuestra web

[Sala de Prensa | Leroy Merlin - LMES](#)